

WARTA

Danramil 0824/12 Kaliwates Narasumber Pembinaan RW/RT, Merajut Persatuan pasca Kontestasi Pemilu 2024

Siswandi - KALIWATES.WARTA.CO.ID

Mar 2, 2024 - 12:54



JEMBER - Pembinaan Rukun Warga (RW) dan Rukun Tetangga (RT) se Kelurahan Sempusari Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember merupakan. Kegiatan rutin bulanan yang dilaksanakan di wilayah Kelurahan Sempusari Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember. Seperti pada Jum'at 01/03/2024 yang dilaksanakan di Pendopo Kelurahan Sempusari.



Pada pembinaan RW/RT tersebut, hadir diantaranya Sekcam Kaliwates, Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, Wakapolsek AKP Subagio, Lurah Sempusari serta para Ketua RW dan RT.

Pada kesempatan tersebut diberikan ceramah kebangsaan dengan narasumber Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, dengan Thema Merajut Persatuan Pasca Pemilu 2024. Yang memaparkan Pentingnya persatuan dan kesatuan diantara kita semua.



Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan pertemuan rutin bulanan RW dan RT, yang selalu menghadirkan Muspika, termasuk saya selaku Danramil 0824/12 Kaliwates.

Sehingga kita memanfaatkan untuk melakukan pembinaan, terhadap RW dan RT, menyampaikan informasi program pemerintah daerah maupun pemerintah pusat, program program Koramil, Polsek dan lain-lain, ujar Danramil dalam wawancaranya pada Sabtu 02/03/2024.

Lebih lanjut Kapten Inf Suwarno menyatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan tadi malam di Pendopo Kelurahan Sempusari tersebut, kita memanfaatkan untuk memberikan wawasan kebangsaan, dengan memberikan materi Merajut Persatuan Pasca Kontestasi Pemilu 2024. Dalam rangka penguatan persatuan dan kesatuan masyarakat. Pungkas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan tersebut, saya sangat mendukung terhadap apa yang disampaikan oleh Danramil 0824/12 Kaliwates tersebut, karena tahapan kampanye dan pemungutan suara masih lekat di benak kita semua.



Kita harus kembali bersatu dengan berbagai aktifitas hidup kita masing-masing setelah selama beberapa bulan kita menjalani masa kampanye dlsn diakhiri pemungutan suara tersebut.

Saya sangat bangga menjadi Masyarakat Kabupaten Jember, karena hingga saat ini suasana masih kondusif, dan ini yang harus selalu kita jaga, karena tahapan Pemilu masih berjalan, yaitu penghitungan suara tingkat Kabupaten oleh KPUD Jember. tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)